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Interpellation betreffend Suspendierung Geschäftsführer Alterszentrum Frohmatt 

Am 20. August 2021 wurde die Öffentlichkeit über die Suspendierung des Geschäftsführers 
Alterszentrum Frohmatt informiert. Hintergrund ist eine laufende Untersuchung der 
Staatsanwaltschaft wegen ungetreuer Geschäftsbesorgung. Es gilt die Unschuldsvermutung. 

Die Untersuchung der Staatsanwaltschaft betrifft zwar ein Nebenamt des Geschäftsführers, 
trotzdem ist der Verdacht naheliegend, dass die verantwortliche Person, sofern sich die 
Vorwürfe bestätigen, auch die Frohmatt auf Kosten des Steuerzahlers geschädigt hat. 

Für die Mitte-Fraktion ist es eine zentrale Aufgabe bzw. Verantwortung des Stadtrates seine 
Abteilungen zu beaufsichtigen und zu kontrollieren. Auch den Einsatz einer parlamentarischen 
Untersuchungskommission zu beantragen, behält sich die Mitte-Fraktion vor. 

Aufgrund dieser Ausgangslage stellen wir folgende Fragen:

1. Was sind die konkreten Gründe für die Suspendierung des Geschäftsführers des 
Alterszentrums Frohmatt? 

2. Wie erfolgen die Aufsicht und Kontrolle des Geschäftsführers durch den Stadtrat? 

3. Gab es in der Vergangenheit Hinweise von der Revisionsstelle, welche auf 
Schwächen in der Aufsicht oder beim internen Kontrollsystem der Frohmatt 
hinwiesen? 



4. Gab es in der Vergangenheit Anzeichen, dass sich der Geschäftsführer personal- 
oder strafrechtlich nicht integer verhielt? Falls ja, wurden dies untersucht und zu 
welchem Ergebnis kamder Stadtrat? 

5. Gemäss Medienmitteilung führt der Stadtrat in Ergänzung zum strafrechtlichen 
Verfahren „eigene Untersuchungen“ durch. Wer führt die Untersuchungen in der 
Frohmatt durch, wie lautet der Auftrag und wann werden die Ergebnisse 
vorliegen? 

6. Welche Massnahmen sind geplant, um die Aufsicht und die Kontrolle des 
Alterszentrums Frohmatt zu verbessern? Wurden bereits Massnahmen 
eingeleitet? 

7. Welches Vorgehen ist geplant zur Neubesetzung des Geschäftsführers? Gehen 
wir richtig in der Annahme, dass eine so wichtige Stelle öffentlich ausgeschrieben 
wird? 

Die Mitte-Fraktion bedankt sich beim Stadtrat für die Beantwortung der Fragen.  

Sprecher im Rat: Lukas Wiederkehr  


